



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 16/nov/2012 Hoy es un día muy especial para la comunidad universitaria porque llevaremos a cabo el acto inaugural de la primera etapa fase A del Campus Sur. Será para nosotros un privilegio compartir este momento con el señor Gobernador, ingeniero Carlos Lozano de la Torre, y con el doctor José Ángel Córdova Villalobos, Secretario de Educación Pública del Gobierno Federal, así como con representantes de los tres niveles y órdenes de gobierno, la sociedad y la comunidad educativa. Con visión de futuro, nuestra querida Universidad Autónoma de Aguascalientes, continúa hoy su desarrollo para responder a la demanda social de más espacios educativos de nivel superior. Hace poco más de un año, el nuevo campus era un anhelado proyecto. Hoy, el Campus Sur ha dejado de ser un sueño para convertirse una realidad palpable para el beneficio de miles de jóvenes que estudiarán su carrera profesional en los próximos años. Gracias al esfuerzo colectivo de los universitarios, a la generosidad de nuestros benefactores, a la voluntad de actores políticos y sociales; y particularmente, gracias al decidido apoyo de los Gobiernos Federal y Estatal, la primera generación de estudiantes del Campus Sur cursa actualmente cinco nuevas carreras profesionales en confortables y funcionales instalaciones con equipamiento de vanguardia. En agosto del próximo año, abriremos quinientos nuevos espacios educativos en cinco nuevas carreras. A menos de dos años, somos testigos del valor de la palabra empeñada y la respuesta firme al compromiso. Los cerca de 6 mil metros cuadrados de superficie construida que integran la primera etapa fase A del Campus Sur, quedan como la prueba ejemplar del decidido apoyo al desarrollo y crecimiento de nuestra Institución por parte de quienes reconocemos en la educación la base para el porvenir del país. Nuestra meta común es edificar un mejor futuro para Aguascalientes y para México. Ampliar el acceso a la educación superior pública humanista y de excelencia académica, sin lugar a dudas representa una de las mejores maneras para alcanzar un mañana sustentable y próspero; un mañana de paz y justicia social plenos. El gran cariño que guardamos los aguascalientenses a la máxima Casa de Estudios del estado y el amplio reconocimiento alcanzado a nivel nacional e internacional, es el resultado de la visión de futuro y la acción comprometida de nuestros fundadores y los universitarios de las distintas etapas de su desarrollo. Cada generación ha sumado esfuerzos. Cada generación ha puesto en alto el nombre de la máxima Casa de Estudios del Estado. A nosotros, los universitarios del presente, nos corresponde continuar el camino trazado por quienes nos antecedieron. La UAA continúa su misión haciendo realidad el Campus Sur, y realizando acciones para el desarrollo, la vinculación y la internacionalización de nuestra Casa de Estudios. Encomienda que hoy se refuerza al ser la primera Institución de Educación Superior a nivel nacional acreditada por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), por su calidad académica, sus procesos de difusión, vinculación y administración; de esta forma, nuestra generación responde y continuará respondiendo a su compromiso con la sociedad. La Universidad, con el respaldo de la comunidad, y de los tres niveles y órdenes de gobierno, no únicamente abrirá sus puertas a más estudiantes; sino además los acompañará en su camino hacia la realización personal y profesional, con una formación humanista integral y programas educativos acordes a las necesidades sociales. Nos debemos a la sociedad y siempre necesitaremos de su cercanía y apoyo para proyectarnos al futuro.